
Der Ausschussvorsitzende fragt, ob eine Erläuterung der Vorlage durch die 

Stadtverwaltung gewünscht ist. Dies wird durch die Ausschussmitglieder 
verneint. Daher gibt der Ausschussvorsitzende den Tagesordnungspunkt direkt 

zur Diskussion frei. 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen sowie die SPD-Fraktion stellen die 

Nachfrage, warum sich die Kosten des Projekts im Vergleich zu vorangegangenen 
Ausbaumaßnahmen, z.B. am Sportzentrum, höher darstellen.  

Die Verwaltung antwortet, dass die Kosten für Baumaßnahmen in der jüngsten 
Vergangenheit, aufgrund der guten Auftragslage, allgemein gestiegen sind. 
Darüber hinaus wird darauf hingewiesen, dass der Auftrag öffentlich 

ausgeschrieben wird, so dass die endgültigen Kosten erst nach der Submission 
feststehen. 

Gegenüber vorangegangenen Maßnahmen stellt sich die Kostenermittlung 
aufgrund notwendiger Mehrleistungen, wie z.B. der höhere Aufwand bei den 
notwendigen Rückbaumaßnahmen, als höher dar. 

 


